

vida&artes



Apoye nuevas empresas, pero no demasiado

Malestar en el sector por los límites previstos al 'crowdfunding' **PÁGINAS 34 Y 35**



Una noche de otra época y contra el Milan

El Atlético aspira a clasificarse para cuartos de Champions 17 años después **PÁGINA 48**

LAS VÍCTIMAS DE LOS ATAQUES DEL 11-M RECUERDAN LA TRAGEDIA 10 AÑOS DESPUÉS

“Para nosotros el reloj se paró. Todos los días son 11 de marzo”

- ▶ Afectados por la matanza de Madrid piden “justicia política”
- ▶ Manjón: “El 60% de las víctimas tiene problemas económicos”

Para las víctimas de los atentados de los trenes en Madrid (191 muertos y 1.858 heridos), de los que hoy se cumplen 10 años, “todos los días son 11 de marzo”. “Ese día, para nosotros el reloj se paró”, recuerda Juan Benito, pa-

dre de Rodolfo, de 27 años, uno de los fallecidos. Como Rodolfo, Zahira Obaya viajaba en los trenes de la muerte. Tenía 21 años y perdió un ojo en la matanza. Diez años después pide “justicia política”: “Fuimos a una guerra,

había dos bandos, y nos estalló aquí”, cuenta. Pilar Manjón, presidenta de la Asociación de Víctimas del 11-M, recuerda que el 60% de los afectados sufre ahora problemas económicos: “Muchos cayeron en la estafa de las

preferentes. Ahora, les llenamos las neveras y les damos camas calientes”. Hoy, las dos asociaciones de víctimas de la tragedia acudirán unidas a los actos de homenaje tras años de distanciamiento. **PÁGINAS 12 A 16, 40 Y 41**



Zahira Obaya, víctima del 11-M, vive ahora en Tarifa. Allí, pese a haber perdido un ojo en los atentados, practica kitesurf. / JULIÁN ROJAS

Las incógnitas del vuelo MH370

Diez países buscan en el mar el avión malasio que desapareció el sábado

JOSE REINOSO, Pekín

La desaparición el sábado del vuelo MH370 de Malaysia Airlines se ha convertido “en un misterio sin precedentes en la aviación”, en palabras de las autoridades de Malasia. Buques de 10 países buscaban ayer en un área cada vez más amplia algu-

na huella o pista del Boeing 777-200 que hacía el trayecto Kuala Lumpur-Pekín con 239 personas a bordo, dos de ellas con pasaportes falsos. “Desgraciadamente, no hemos encontrado nada”, afirmó el director de la Aviación Civil, que se enfrenta a la creciente ansiedad de los familiares. **PÁGINA 6**

idealista.com
el portal inmobiliario líder

El proceso de paz colombiano supera la primera prueba en las urnas

Santos renueva su mayoría parlamentaria

ELIZABETH REYES L., Bogotá

El presidente de Colombia, Juan Manuel Santos, logró mantener la mayoría de su coalición de Gobierno en las legislativas del domingo pasado, la primera prueba en las urnas para el proceso de paz con las FARC que él encabeza. Su principal rival, el expresidente Alvaro Uribe, con un discurso contra la negociación, se ha convertido en la primera fuerza de la oposición. **PÁGINAS 2 Y 3**
EDITORIAL EN LA **PÁGINA 30**

Japón reactivará las nucleares cerradas por Fukushima

JOSE REINOSO, Pekín

Tres años después de que el brutal tsunami en la costa japonesa desencadenara la crisis nuclear de Fukushima, el Gobierno anuncia que los reactores nucleares volverán a ponerse en marcha a medida que cumplan las normas de seguridad. La dependencia energética ha disparado la factura eléctrica. Unas 267.000 personas siguen todavía desplazadas tras el desastre. **PÁGINAS 36 Y 37**

Dos muertos y seis desaparecidos al hundirse un barco en Asturias

JAVIER CUARTAS, Oviedo

Dos pescadores perdieron la vida y otros seis permanecen desaparecidos tras naufragar en la madrugada de ayer el pesquero gallego en el que navegaban en aguas de la costa de Asturias. La embarcación, con nueve tripulantes a bordo, se hundió a media milla del litoral, tras encallar en la cara norte del islote Erbos. **PÁGINA 22**